

"LOS MUNICIPIOS HAN CAMBIADO MUCHO EN ESTOS SIETE AÑOS DE GOBIERNO"



"El Plan 500 ha hecho posible que los pequeños pueblos aumenten un doscientos por cien sus presupuestos".

gracias al apoyo socialista, pero no pudo hacerlo porque la presidenta regional del partido se lo impidió.

- Se aprecia que no le hace mucha gracia el comportamiento de María Dolores de Cospedal.

- Es que es una señora que ha venido a esta comunidad a poner chinias en el camino. Ahí está, por ejemplo, el caso de CCM. En otras comunidades, el PP mira a otro lado a la hora de resolver asuntos de este tipo y aquí en Castilla-La Mancha se empeña en perjudicar a esta tierra, sin valorar otras opciones que su partido pone en práctica en otras comunidades. Si estamos esperando a que el PP en el asunto de la Caja ya habría empleados de la entidad que estaban en su casa en paro y no en sus puestos de trabajo. Además, Cospedal quiere hacer creer que va de legal en este asunto. Solicita ciertas investigaciones, pero no pide que se investigue cómo entró en la corporación industrial su marido; aunque esto tendrá que explicarlo.

- ¿Considera que últimamente se ha roto la sintonía que existía en la Diputación Provincial entre el PSOE y el PP?

- Creo que no. Lo que sucede es que el PP tiene que demostrar a su jefa que realiza oposición y esto a veces les perjudica. Sobre esto puedo exponer un detalle que no es otro que las cuentas de la institución. El PP nos acusa de causar déficit y de no saber administrarnos, pero en los siete años que los socialistas llevamos

presidente José Manuel Tofiño ha dicho en estas mismas páginas que estaba contento con la gestión que se ha realizado el gabinete que preside en estos siete años de mandato.

- Y es para estarlo. Ahora mismo se están invirtiendo 23 millones de euros en obra pública por los ayuntamientos de la provincia, gracias a los diferentes planes que se están ejecutando. Y lo mejor es que la mayor parte de los trabajos los realizan empresas de aquí, que -además de riqueza-generan empleo en nuestra tierra. En lo que se refiere a las carreteras, hay que significar que el cien por cien de las vías de la geografía provincial ya están arregladas y se ha hecho en un tiempo menor que el mercado. Quizá la zona que lleva un mínimo retraso es la de Talavera, pero eso es debido a que la empresa a la que se adjudicó las obras dio en quiebra y hemos tenido que realizar una nueva licitación. Y en lo que se refiere al empleo que generamos desde la Diputación, puedo decir que son unos quinientos los trabajadores que se benefician de los diferentes planes propios que hemos puesto en marcha y los que están coordinados con la Junta.

-¿Ha notado un cambio en las poblaciones de la provincia en los siete años que lleva en la Diputación?

gobernando la cámara provincial se han registrado superávits en las cuentas corrientes y los remanentes de tesorería han sido positivos. Algo, por otra parte, que seguirán siendo hasta el final de la legislatura.

- El mismo

- Mucho. Cuando el PSOE llegó al poder algunos pueblos no contaban con los denominados servicios básicos como el agua, el saneamiento, el alumbrado y demás. Ahora, todos los municipios disponen de una calidad de vida excelente y eso se ha debido a los planes que hemos puesto en marcha como los de acción especial para zonas deprimidas y el Plan 500. Con este último plan, los pequeños núcleos de población han aumentado un doscientos por cien su presupuestos de ingresos. Esto ha hecho que ahora los alcaldes nos

El PSOE volverá a gobernar la Diputación porque cuenta con una buena red de alcaldes con ganas de trabajar por sus pueblos y por sus conciudadanos"

demanden ayuda para construir pistas de pádel, piscinas, centros de internet, viviendas tuteladas y centros de atención a la infancia.

- ¿Volverá el PSOE a gobernar la Junta y la Diputación?

- No tengo ninguna duda. Los castellanomanchegos saben que Barreda tendrá enfrente una persona como Cospedal que sólo se dedica a tratar de dinamitar los proyectos para esta tierra y eso lo pagará en las urnas. En lo que respecta a la Diputación seguirá gobernada por el PSOE porque cuenta con una red muy buena de alcaldes en Toledo, tal y como se puede escuchar en otras provincias. Son alcaldes con ganas de trabajar por sus pueblos y prestan una gran atención a sus conciudadanos.

- ¿Su futuro político también estará en la Diputación?

- Estará donde el partido quiera. Me debo a mi Ejecutiva Provincial, pero para ser diputado hay que ser nominado concejal y para que mi nombre figure en la candidatura de Alcolea de Tajo, como hasta ahora, hay dos personas que lo deben de decidir: el alcalde de Alcolea de Tajo y el alcalde de El Bercial.